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Très belle villa de style provençal avec une fabuleuse vue sur la baie de

Villefranche/mer  et  le  Cap  Ferrat  avec  piscine:  rez-de-jardin:  bureau,

salon,  salle  à  manger,  cuisine  entièrement  équipée,  cellier,  terrasse

rez-de-chaussée:  une  chambre  avec  deux  lits  simples  une  chambre

avec un canapé convertible une salle de douche et hammam un studio

indépendant un garage pour une voiture 1er étage: une chambre avec

lit  double  (queen  size)  et  salle  de  bain  et  douche  une  chambre  avec

deux  lits  simples,  balcon  une  chambre  avec  lit  double  (queen  size)  et

salle de douche

Very charming villa with a fabulous view of the bay of villefranche sur mer and cap

ferrat, swimming pool, pool house with bar , top terrace with lounge with a stunning

sea  view,garden  floor  :office,  living  room  and  dinning  room,  tv,  terrace,  fully

equiped  kitchen,  storage,1st  floor  :one  bedroom  with  queen  size  bed,  bathroom

with bath and shower,one bedroom with 2 full size bed, balcony,one bedroom with

queen size bed, bathroom with shower,ground floor :one bedroom with 2 full  size

bed,one  bedroom  with  1  sofa  bed,one  bathroom  with  shower  and  one

hammamone self contained studio,garage for one ...

AGENCE DU LITTORAL

10, rue Jean Mermoz - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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